

道研通信 ～総会編～

京都市小学校道德教育研究会

会長 前田 恵美

代表幹事 内野 英教



令和5年6月9日（金）に、第1回京都市小学校道德教育研究会総会が美豆小学校で開催されました。

参集で25名、オンラインで15名以上、計40名以上に参加いただき、今後の活動内容などを確認することができました。

令和4年度事業報告
令和4年度会計報告
令和5年度会長選出
令和5年度役員について
令和5年度研究方針
各部活動方針
研究部・研修部・広報部・庶務部
令和5年度予算案



オンラインも活用して、提案しました。



総会終了後には、育成・低・中・高学年部会に分かれて、自己紹介や、今後の取組についてお話ししました。

総会に参加した先生方から一言

「スタートの場にいられたので、1年間通して頑張りたいという気持ちになりました。」

「はじめて来たけれど、フレンドリーで入りやすい雰囲気でした。研究授業をして、授業へのアドバイスをもらい、自分の力にしていきたいと思いました。」

「みんなの考えをもちよって学ぼうとする研究会なんだなと思いました。」

【第1回役員会 打ち合わせ内容】

- ・第59回全国小学校道德教育研究大会（函館大会）に参加したい人は一度、前田会長へ相談を
- ・令和5年度京都市研究大会は美豆小学校（予定）にして、授業者を研究会員の中から募る形にする方向で考えている。
- ・令和9年度には、全国大会が控えているので、皆さんの力が必要。役員の方は、できる限り役員会に参加していただきたい。

